

Presse-Info

Nr. 191
24. Juni 2015

Presse und Kommunikation
Campus, Gebäude A2 3
66123 Saarbrücken

Tel. 0681 302-2601
Fax 0681 302-2609

Vier Studenten der Saar-Uni nehmen an Universiade teil

Vom 3. bis 14. Juli findet im südkoreanischen Gwangju die 28. Sommer-Universiade statt. Diese studentischen Sommerspiele sind nach den Olympischen Spielen die größte Sportveranstaltung der Welt. Für Deutschland gehen rund 120 Athleten an den Start, darunter vier Studenten der Universität des Saarlandes. Insgesamt werden über 12.000 Sportler aus aller Welt erwartet.

Im Stabhochsprung startet **Anna Felzmann** für Deutschland. Internationale Erfahrung konnte die 23-jährige Studentin bereits 2013 bei der U23-Europameisterschaft sammeln. Anfang des Jahres katapultierte sie sich mit übersprungenen 4,40 Metern auf Platz 6 der deutschen Bestenliste und damit in die nationale Stabhochsprungspitze.

Leonie Pieper startet in der Sportart Rudern im Leichtgewichts-Zweier der Frauen. Die 22-jährige Sportstudentin trainiert am Olympiastützpunkt (OSP) Saarbrücken und gewann 2014 bei der Ruder-Weltmeisterschaft in Amsterdam im Leichtgewichts-Doppelvierer Bronze.

Mit dem Gewinn der Deutschen Vizemeisterschaft und der Bronze-Medaille mit der Badminton-Nationalmannschaft, einem internationalen Turniersieg und dem damit verbundenen Sprung unter die Top-100 der Badminton-Weltrangliste kann **Fabian Roth** in diesem Jahr bereits einige herausragende Erfolge vorweisen.

Badminton-Nationalspieler **Peter Käsbauer** hat es sich zum Ziel gesetzt, bei den Olympischen Spielen 2016 in Rio mit dabei zu sein. Die Universiade ist für den Doppel- und Mixed-Spezialisten ein wichtiger Meilenstein auf dem Weg dorthin.

Marcel Reuter, Absolvent der Saar-Uni und derzeit in der Trainer-Ausbildung, betreut das deutsche Badminton-Team vor Ort. Mit Fabian Holzer und Mark Lamsfuß von der Hochschule für Technik und Wirtschaft sind zwei weitere Athleten aus dem Saarland mit dabei.



24.06.2015 | Seite 2

Die Universität des Saarlandes hat es sich zum Ziel gesetzt, als Partnerhochschule des Spitzensports sehr gute Bedingungen für die Doppelanforderung Studium und Leistungssport zu schaffen und den jungen Athleten trotz der besonderen Anforderungen des Leistungssports ein erfolgreiches Studium und damit eine fundierte Ausbildung sowie gute berufliche Perspektiven zu ermöglichen. Durch die Nähe zum Olympiastützpunkt finden die Studenten in Saarbrücken hervorragende Bedingungen.

Das Team der Saar-Uni im Überblick:

Anna Felzmann, 23 Jahre, LAG Sport und Deutsch, Leichtathletik (Stabhochsprung)

Leonie Pieper, 22 Jahre, Sportwissenschaft, Rudern (Leichtgewichts-Zweier)

Peter Käsbauer, 27 Jahre, BWL, Badminton (Doppel/Mixed)

Fabian Roth, 19 Jahre, BWL, Badminton (Einzel)

Weitere Informationen finden Sie unter www.adh.de

Weitere Informationen:

Rolf Schlicher

Leiter des Hochschulsportzentrums

Tel.: 0681 302-57571

E-Mail: [rolf.schlicher\(at\)uni-saarland.de](mailto:rolf.schlicher@uni-saarland.de)

Hinweis für Hörfunk-Journalisten: Sie können Telefoninterviews in Studioqualität mit Wissenschaftlern der Universität des Saarlandes führen, über Rundfunk-Codec (IP-Verbindung mit Direktanwahl oder über ARD-Sternpunkt 106813020001). Interviewwünsche bitte an die Pressestelle (0681/302-2601).